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Bilancio annuale generale del FIS e art.  71 Legge 133/08: incontro al MIUR.  
 

Il giorno 5 marzo 2009, alle 15, 30 si è svolto un incontro tra il MIUR e le OO.SS. per discutere 

il seguente o. d. g.: "Applicazione art. 4 CCNL, comparto scuola, secondo biennio economico 

2008/9" e "Applicazione art. 71 Legge 133/08 al personale scolastico". Per la Federazione Gilda 

-Unams sono presenti Alessio Alba e Orazio Ruscica.  

Per quanto riguarda il primo punto è presente per il MIUR la dott. Testa e per l'Aran il dott. 

Casparini.  

La questione riguarda il bilancio annuale generale del FIS.  

A fronte di una spesa globale stimata, applicando il CCNL del 23 gennaio 2009, in € 

1.161.920.000, ci sarà una spesa annua effettiva, applicando le norme precedenti in vigore 

all'inizio dell'anno scolastico in corso, di €. 1.164.374.812; cioè si avrà una spesa in più di circa 

2.400.000 euro.  

L'opinione della Federazione Gilda-Unams, e di tutte le OO.SS. presenti, è che non si possono 

fare interventi correttivi di bilancio sul FIS durante l'anno, a contrattazione già conclusa ed in 

corso di applicazione in tutte le scuole.  

Pertanto, dal mese di gennaio ad agosto 2009 sarà applicato il CCNL del 23 gennaio scorso 

soltanto alle scuole che ne trarranno vantaggio (circa 1.760), mentre alle altre (circa 9.073) 

scuole si applicherà il CCNL previgente. Dal primo settembre saranno applicate a tutte le 

scuole i criteri definiti nel CCNL del 23 gennaio scorso per l’attribuzione del FIS. E’ chiaro che a 

seguito dei tagli agli organici previsti in 42.000 tagli (i 5.000 tagli della secondaria di II gr. non 

verranno più effettuati!!!) alcune scuole (circa 1.376) avranno un fondo d’istituto ridotto 

rispetto all’anno scolastico precedente.  

In ogni caso, quando il MIUR si renderà note le riduzioni d'organico per l'a. s. 2009/10 si 

procederà ad una contrattazione della 'tranche' del FIS relativa all'ultimo quadrimestre del 

2009, che in realtà sarà il primo dell'anno scolastico 2009/10.  

A tal proposito occorre osservare che il rappresentante dell'Aran aveva già sottolineato la 

necessità di adattare il bilancio nazionale del FIS, attualmente ad annualità solare, all'annualità 
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coincidente con l'anno scolastico. L'auspicio è stato ampiamente condiviso.  

 

Il secondo punto all'o. d. g.si è svolto tra le OO. SS. e l’Amministrazione, rappresentate dal 

Dott. Pilo e la Dott.ssa Artigliere.  

Il Dott. Pilo ha sottolineato che tutta la materia relativa alle trattenute per i primi 10 giorni di 

assenza del personale della scuola è normata, solo ed esclusivamente, dalle disposizioni della 

Funzione Pubblica che riguardano in maniera specifica anche la Scuola. 

Un coro di obiezioni si è sollevato da tutti i rappresentanti sindacali, quelli della Federazione 

Gilda-Unams compresi, tendenti a pretendere che su alcune questioni che generano inutili 

dubbi sia il MIUR a farsi carico di fornire i necessari chiarimenti alle scuole.  

Si è convenuto che verranno emanate disposizioni chiare almeno sul fatto che non vanno 

effettuate detrazioni sulle ore di cattedra eccedenti la 18^ ora e sui periodi di convalescenza 

successivi ai ricoveri.  

  

A margine di questo incontro si è saputo 

- che le supplenze non ancora pagate relative al 2007 (€ 126.000.000) e quelle del 2008 (non 

ancora quantificate) devono ancora essere “riconosciute” dal Tesoro (MEF);   

- che è ancora sospesa è la questione del costo delle visite fiscali;  

- che saranno oggetto di successivi incontri di contrattazione le questioni relative al pagamento 

dei compensi relativi al bilinguismo e trilinguismo, quelle del lavoro notturno e festivo nei 

convitti, e quella delle sostituzioni dei DS e DSGA.  
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